

県立病院ではたらく仲間をつなぐ

2016. 4. 15
No.95

病院組合ニュース

愛知県病院事業庁職員組合
〒460-0001 名古屋市中区三の丸3-2-1
愛知県東大手庁舎内
電話(052)212-8031 FAX(フリースペル)0120-930-340
メールアドレス byoin@aichikenshoku.gr.jp
発行責任者 権田 行儀

小児センター 看護師

32名欠員

これで大丈夫?!

病院事業庁欠員状況(4月見込み)

がんセンター中央病院		(実質)		
臨床研究コーディネーター	△4	△4		
薬剤師	△2	△1	育休分	うち1名任期付対応
臨床検査技師	△1	△1	別途配置分	
臨床工学技士	△1	△1	別途配置分	
歯科衛生士	△1	0		臨任対応
放射線技師	△1	△1	増員分	
理学療法士	△1	△1	増員分	
言語聴覚士	△1	0	増員分	臨任対応
看護師	4	4		
調理師	△2	0		臨任対応
小計	△10	△5		
がんセンター研究所				
研究技師	△2	△1	増員分	うち1名臨任対応
小計	△2	△1		
がんセンター愛知病院				
事務	△1	0	育休分	任期付で対応
臨床工学技士	△1	△1	別途配置分	
看護師	△7	△6	増員分	うち1名臨任対応
小計	△9	△7		
精神医療センター				
社会福祉	△1	0	育休分	任期付で対応
精神保健福祉士	△2	△1	増員分	うち1名臨任対応
作業療法士	△1	0	(退職)	短時間再任用で対応
看護師	△2	△2	増員分	
小計	△6	△3		
小児センター				
臨床検査技師	△1	0	育休分	臨任対応
臨床工学技士	△3	△1	別途配置分	うち2名臨任対応+5月に1名臨任
放射線技師	△1	0	増員分	臨任対応
栄養士	△1	0	増員分	臨任対応
視能訓練士	△1	0		臨任対応
言語聴覚士	1	1		
看護師	△32	△31	増員分	うち1名臨任対応
小計	△38	△31		
病院事業庁合計	△65	△47		

3月28日、アイリス愛知で病院事業庁との意見交換会を行い、事業庁から平成28年4月の欠員見込みが口頭で示されました。内訳は、がん中央病院10名、研究所2名、がん愛知病院9名、精神医療6名、小児センター38名の欠員でした。

特に、小児センターの看護師の欠員が32名と示され、組合員からは悲壮な声が上がっていました。

病院事業庁から欠員状況が口頭で示され、欠員の主な原因は、育休業分、定数増員分、欠員を使用した配置でした。特に心配なのが、小児センターの看護師で32名の欠員です。年内に稼働予定の周産期・NICUの定数増分があり、状況が口頭で示され、欠員となつています。なぜ欠員が生じるのか。離職防止の対策、職員同士のコミュニケーション、外部への評判など様々な原因が考えられます。今後、病院に求めていくとともに、組合も取り組む必要があります。

4月7日、がんセンター中央病院で行われた新歓。新入組合員と先輩組合員77名が参加しました。食事を摂りながら先輩とコミュニケーションを深めていました。

伊藤 分会長
 よろしくお
 願します。

**さわやか満開！
 分会新入組合員歓迎会
 大勢の参加でひらく**

4月8日、がんセンター愛知病院で行われた新歓。新入組合員と先輩組合員35名が参加しました。



WELCOME FRESHMAN

2016フレッシュマンセミナー開催！



**ビンゴ
 当たりました！**



美味しい料理に満足！



分会役員も
 参加者と歓談



- 働きたいと思う・魅力のある病院はどのような病院？
- ・働いている現場の看護師をいろんな面で守ってくれる病院。
 - ・教育カリキュラムがしっかりしているところ
 - ・職場関係が良く、先輩と後輩のコミュニケーションがとりやすく働きやすい。
 - ・人間関係が良いところ。
 - ・有休がしっかりとれるところ。働いた分は休みたい。
 - ・働いている人が生き生き働いている病院。
 - ・看護師が患者に対して気配りができる。
 - ・たくさんの経験が出来て勉強になるところ。
 - ・どんどん変えていける、留まるのではなく患者にとって良い病院をつくることのできる病院。

- 看護学校等の友人で県立病院以外の病院を選んだ理由は？
- ・地元の病院に行くから。
 - ・急性期をやりたいから。
 - ・実習先だったから。
 - ・大病院で経験を積みたかった。
 - ・私立の方が給料が良いから。
 - ・学びたいものが違う。(県立病院は専門性が高い)
 - ・県立病院は噂で残業が多いと聞いたから。
 - ・公務員というイメージが暗い。
 - ・ほぼ強制で。市の税金で運営されている看護学校を卒業したから市立病院に就職。

- あなたが県立病院を就職希望とした理由は？
- ・実習に来た時に雰囲気良かったと思った。
 - ・福利厚生がしっかりしている。
 - ・がん看護がしたかった。
 - ・看護学校が県立だった。
 - ・地方公務員になれるから
 - ・安定しているから。
 - ・先輩が多い。先輩が多いと安心感がある。
 - ・チューター制があるので。
 - ・インターンシップで病棟の雰囲気が良かった。
 - ・自分の磨きたい専門性が向上できると思ったから。

愛知三の丸病院

今後10年間、総額4億7千万円 組合員貯金から繰り入れ

エッ！
返さないの?!

3月14日、アイリス愛知において互
助会役員会、共済組合運営審議会が開
催され、病院組合から権田委員長が委
員として出席しました。

互助会

旧互助会
寄付物品
防災関連を
受け入れ

議題は、「平成28年
度事業計画及び予算に
ついて」であり、事務
局からの提案説明があ
り、質疑応答となりま
した。

権田委員からは、旧
互助会の寄付物品につ
いて「病院事業庁は受
け入れていないと聞い
ているが、その分はど



質問する権田委員長（右）

うなったのか」と質問
をしました。

事務局からは、「当
初は、会計上の理由に
より、受け入れを断つ
ていたが、最終的には、
防災ブランクット・シユ
ラフ・ソライチャージャー
を受け入れた。」との
回答があり、この会議
で初めて受け入れた事
実を知りました。

採決では、出席委員
6名が全員一致で了承
しました。

共済組合

三の丸病院へ
の繰入金
返さないのは
納得できず

議案は「平成28年度
事業計画及び予算」
「愛知三の丸病院経営
安定化計画の見直し」
「文書規定の一部改正」
が提案され、事務局か
らそれぞれの説明があ
りました。

特に、愛知三の丸病
院の見直しについては、



国の施策等により、今
後も入院患者の増加は
見込めないとし、平成
28年度末に入院病棟を
廃止し、外来・健診に
特化して経営を行って
いくとの説明がありま
した。しかし、それで
も平成28年度には1億
円の運転資金不足、今
後10年間で4億7千万
円もの不足が生じると
の説明がありました。

その後、質疑応答に
入り、組合側の委員が
一人ずつ質問をしてい
きました。

権田委員から、組合
員から集めた貯金を繰

職場の安全と健康を守る

総括安全衛生委員会開催

3月7日、病院事
業庁会議室で開催さ
れ、病院組合から権
田委員長始め5名が
出席しました。

委員会では、平成
27年度安全衛生管理
の実施状況、平成28
年度安全衛生管理事
業の計画について議
論がされました。

組合側委員からは、
療養休暇等の状況な
ど資料に基づいて質
問をし、出席委員全
員が了承しました。

入れではなく、借入れ
という形で将来貯金に
戻す考えはないかとの
質問に対して、この計
画で平成36年度から単
年度ベースで黒字を見
込んでいるため、当面
の運転資金の確保とい
う意味で繰入れること
にしたとの回答があり
ました。

異議あり

《退職あいさつ》

小松 広侍

《新任あいさつ》

木下 平

(病院事業庁長)

皆藤 寿

(がんセンター)

愛知病院事務長)